
Pièces 4 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 03772

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au cœur de la prestigieuse Croix des Gardes, ce penthouse offre une surface

de 216m² et dispose d'une terrasse ensoleillée de 123m² offrant une vue dégagée

sur  les  collines  environnantes,  les  îles  et  la  mer.L'accès  se  fait  par  un  ascenseur

privatif  vous  menant  à  un  vaste  espace  de  vie  de  64m²,  une  grande  cuisine  sur

mesure  entièrement  équipée  puis  3  chambres  dont  une  suite  parentale  avec

dressing  et  une  spacieuse  salle  de  bain  attenante.Grand  garage  avec  une  cave

attenante  ainsi  que  de  deux  places  de  parking  privées..Honoraires  charge

acquéreur.

In  the heart  of  the Croix des Gardes, penthouse offering a surface area of  216m²

and  opening  onto  a  fully  equipped  and  sunny  terrace  of  123m²  with  an

unobstructed  view  of  the  surrounding  hills,  the  islands  and  the  sea.The  arrival  is

done by a private lift and serves a vast living room of 64m ², a large ultra equipped

kitchen to measure with wine cellar, 3 bedrooms including a master with dressing

rooms and its large bathroom.Large garage with adjoining cellar + 2 private parking

spaces..Fees charged by the buyer.

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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